



Harmonie de Danjoutin Assemblée générale 2021 et 2022

Mardi 20 décembre 2022, auditorium de l'École de musique de Danjoutin
Cette AG a traité les activités et les bilans des années 2021 et 2022

Présents :

- 30 musiciens
- Emmanuel Formet, maire de Danjoutin
- Pierre Cardot, conseiller municipal et vérificateur des comptes
- Docteur Jean-Marie Girardel, vice-président Comité départemental Ligue contre le cancer

L'activité 2021 et 2022

L'épidémie avec ses confinements, le couvre-feu, et ses mesures sanitaires contraignantes, a bouleversé l'activité de l'Harmonie, déjà en 2020 et également en 2021. Toutes les manifestations en salle ont alors été annulées : les concerts programmés pour les 140 ans de l'Harmonie, le concert de Noël qui devait être donné au profit de la Sclérose en plaques, les participations pour les cérémonies des vœux de la mairie et pour la kermesse paroissiale, la soirée dansante avec fondue savoyarde. Seules les cérémonies patriotiques extérieures ont pu être assumées, notamment la cérémonie d'inauguration de l'espace Géhendez.

Au printemps 2022, enfin la reprise des activités avec l'allègement des mesures sanitaires, l'Harmonie a retrouvé son public avec différentes manifestations et notamment le gala anniversaire des 140 ans +2, avec le chœur d'hommes "Chorège", donné au profit du Comité départemental de la Ligue contre le cancer.

Également l'Harmonie a renoué avec la Fête de la musique par un concert public en juin, elle s'est produite pour la kermesse paroissiale et a participé à l'office religieux de Sainte-Cécile et à la soirée Cabaret à Audincourt.

Et aussi les cérémonies patriotiques à Danjoutin, Banvillars, Offemont et Phaffans.

2023 arrive. Plusieurs manifestations majeures sont programmées :

Tout d'abord, la participation musicale lors de la cérémonie des vœux de la mairie de Danjoutin le 6 janvier.

Et puis après 3 ans d'interruption, organisation de la traditionnelle soirée dansante fondue savoyarde samedi 28 janvier. Inscriptions en cours.

Et aussi le gala annuel de l'Harmonie programmé à la fin du printemps. Participation d'un groupe apportant une complémentarité musicale.

Les effectifs

Après les années perturbées par le virus, les effectifs redeviennent stables. Quatre nouveaux musiciens sont arrivés, compensant ainsi quelques départs : clarinette, trompette et trombones.

Cinq musiciens fréquentent l'Ecole de musique du CRD.

Deux anciens musiciens sont décédés : Roger Didierlaurent (74 ans d'activité musicale) et Claude Kleisser (69 ans d'activité).

Le Directeur remercie les membres de l'Harmonie pour leur respect des mesures sanitaires et pour leur engagement lors des répétitions et des manifestations.

Rapport financier et vérification des comptes par Fred Rota (trésorier) et Pierre Cardot (vérificateur). Les collectivités ont maintenu leurs soutiens aux associations en attribuant les subventions de fonctionnement et les aides. Pour l'Harmonie, cela a permis l'achat de nouvelles partitions et les achats complémentaires d'habillement.

Intervention Emmanuel Formet

Remerciements pour la participation de l'Harmonie lors des moments importants de la Commune.

Note avec plaisir l'arrivée des jeunes musiciens.

C'est une chance pour la Commune de disposer d'une Harmonie.

Claude Parietti

Vice-président Harmonie Danjoutin

23 décembre 2022